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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 200/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A DEVIDA RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, 

DA RUA PAULINA MARIA DE MENDONÇA, 983-873, SITUADA NO BAIRRO 

JATIÚCA, MACEIÓ - AL, 57.036-720. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que é necessária a realização da recuperação da pavimentação asfáltica, da Rua 

Paulina Maria de Mendonça, 983-873, localizada no Bairro Jatiúca. 

É importante salientar, que há constantes reclamações dos moradores da 

localidade supracitada, tendo em vista o transtorno que vem causando ao trânsito. 

Portanto, a recuperação da pavimentação asfáltica promoverá, aos moradores e usuários 

da via, boas condições de mobilidade no local, beneficiando motoristas e pedestres. 

Todos nós sabemos que a pavimentação asfáltica é serviço essencial à 

qualidade de vida da população. Essa é uma reivindicação da comunidade que clama 

por urgência e atenção. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de Julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 199/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE O FECHAMENTO 

DE UM BURACO, NA RUA HAMILTON DE BARROS SOUTINHO, NO 

BAIRRO JATIÚCA, MACEIÓ - AL, 57.035-690. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que na Rua Hamilton de Barros Soutinho, 709, localizada no bairro Jatiúca, há 

um enorme buraco. 

É importante salientar, que nesta rua há uma grande circulação de 

automóveis e pedestres, portanto, para segurança de todos, é de suma importância que 

seja providenciado com urgência o fechamento deste buraco, pois está causando inúmeros 

transtornos. Visando proteger a integridade dos que por ali transitam, reivindico este 

serviço o mais breve possível. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 198/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE O FECHAMENTO 

DE ALGUNS BURACOS, NA TRAVESSA ANTÔNIO MACIEL DE OLIVEIRA, 

NO BAIRRO PONTA VERDE, MACEIÓ - AL, 57.035-280. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que na Travessa Antônio Maciel de Oliveira, localizada no bairro Ponta Verde, 

há alguns buracos. 

É importante salientar, que nesta rua há uma grande circulação de 

automóveis e pedestres, portanto, para segurança de todos, é de suma importância que 

seja providenciado com urgência o fechamento destes buracos, pois estão causando 

inúmeros transtornos. Visando proteger a integridade dos que por ali transitam, reivindico 

este serviço o mais breve possível. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 197/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE A TROCA DAS 

LÂMPADAS TRADICIONAIS POR LÂMPADAS DO TIPO LED, NA 

TRAVESSA ANTÔNIO MACIEL DE OLIVEIRA, SITUADA NO BAIRRO 

PONTA VERDE, MACEIÓ - AL, 57.035-280.. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que não há iluminação adequada na Travessa Antônio Maciel de Oliveira, 

localizada no bairro Ponta Verde, ocasionando enorme desconforto e insegurança para 

todos que moram no local. 

As lâmpadas de LED representam maior segurança e luminosidade para 

área, bem como menos custo em Kw/hora, gerando uma economia considerável de 

energia, sem contar os benefícios para o meio-ambiente. Portanto, em nome da segurança 

da população, visando o conforto visual, solicito em caráter de urgência a troca das 

lâmpadas comuns por iluminação com lâmpadas de LED, sanando assim a insegurança 

na comunidade. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a presente 

Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de julho de 2021. 

 
 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 196/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A DEVIDA RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, 

DA RUA SÃO FRANCISCO DE ASSIS, 789B, SITUADA NO BAIRRO JATIUCA, 

MACEIÓ - AL, 57.035.680. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que é necessária a realização da recuperação da pavimentação asfáltica, da Rua 

São Francisco de Assis, 789b, localizada no Bairro Jatiúca. 

É importante salientar, que há constantes reclamações dos moradores da 

localidade supracitada, tendo em vista o transtorno que vem causando ao trânsito. 

Portanto, a recuperação da pavimentação asfáltica promoverá, aos moradores e usuários 

da via, boas condições de mobilidade no local, beneficiando motoristas e pedestres. 

Todos nós sabemos que a pavimentação asfáltica é serviço essencial à 

qualidade de vida da população. Essa é uma reivindicação da comunidade que clama 

por urgência e atenção. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de Julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 



Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 195/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

PROMOVA A LIMPEZA, NA RUA JOSÉ CABRAL ACIOLI, NO BAIRRO 

JATIÚCA, MACEIÓ - AL, 57035-220. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que há um número considerável de lixo, na Rua José Cabral Acioli, no bairro 

Jatiúca, causando um enorme desconforto para todos que transitam e residem no local. 

Sabemos que o acumulo de lixo causa proliferação de animais peçonhentos, colocando 

em risco a saúde da população. 

Portanto, em nome da segurança da população, e visando proporcionar uma 

vida digna para todos, solicito em caráter de urgência a limpeza da referida localidade. 

 

 
Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14de Julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 194 /2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A DEVIDA RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, 

DA RUA HAMILTON DE BARROS SOUTINHO, 1488, SITUADA NO BAIRRO 

JATIUCA, MACEIÓ - AL, 57.035.690 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que é necessária a realização da recuperação da pavimentação asfáltica, da Rua 

Hamilton de Barros Soutinho, localizada no Bairro Jatiúca. 

É importante salientar, que há constantes reclamações dos moradores da 

localidade supracitada, tendo em vista o transtorno que vem causando ao trânsito. 

Portanto, a recuperação da pavimentação asfáltica promoverá, aos moradores e usuários 

da via, boas condições de mobilidade no local, beneficiando motoristas e pedestres. 

Todos nós sabemos que a pavimentação asfáltica é serviço essencial à 

qualidade de vida da população. Essa é uma reivindicação da comunidade que clama 

por urgência e atenção. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 14 de Julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 

 

 

Indicação 193/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A DEVIDA RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, 

DA RUA HAMILTON DE BARROS SOUTINHO, 1522, SITUADA NO BAIRRO 

JATIÚCA, MACEIÓ - AL, 57035-690. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que é necessária a realização da recuperação da pavimentação asfáltica, da Rua 

Hamilton de Barros Soutinho,1488, localizada no bairro Jatiúca. 

É importante salientar, que há constantes reclamações dos moradores da 

localidade supracitada, tendo em vista o transtorno que vem causando ao trânsito. 

Portanto, a recuperação da pavimentação asfáltica promoverá, aos moradores e usuários 

da via, boas condições de trânsito e mobilidade no local, beneficiando motoristas e 

pedestres. 

Todos nós sabemos que a pavimentação asfáltica é serviço essencial à 

qualidade de vida da população. Essa é uma reivindicação da comunidade que clama 

por urgência e atenção. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 13 de julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 



CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 

 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 
 

Indicação 192/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE O FECHAMENTO 

DE ALGUNS BURACOS, NA RUA SANTA FERNANDA, 1471, NO BAIRRO 

JATIÚCA, MACEIÓ - AL, 57.035-670. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que na Rua Santa Fernanda, 1471, localizada no bairro Jatiúca, há muitos 

buracos. 

É importante salientar, que nesta rua há uma grande circulação de 

automóveis e pedestres, portanto, para segurança de todos, é de suma importância que 

seja providenciado com urgência o fechamento destes buracos, pois estão causando 

inúmeros transtornos. Visando proteger a integridade dos que por ali transitam, reivindico 

este serviço o mais breve possível. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 13 de julho de 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 

Vereador de Maceió 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 

 

 

Indicação 191/2021 – GVOL/CMM 

 

 
Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A DEVIDA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, NA RUA SÃO 

FRANCISCO DE ASSIS, 460, SITUADA NO BAIRRO JATIÚCA, MACEIÓ- AL, 

57.035.680. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo 

Municipal que a Rua São Francisco de Assis, 460, localizada no bairro Jatiúca, não possui 

a devida pavimentação asfáltica. 

É importante salientar, que na localidade supracitada há um número 

considerável de moradias e comércios, por isso esta rua é bastante utilizada pela 

comunidade. Portanto, é de suma importância para os moradores a concretização deste 

serviço essencial. Por questões de saúde pública e, principalmente, visando proteger a 

integridade de todos que por ali transitam e residem. 

Todos nós sabemos que a pavimentação asfáltica é serviço essencial à 

qualidade de vida da população. Essa é uma reivindicação da comunidade que clama por 

urgência e atenção. 

Por todo o exposto, conclamo o apoio dos Nobres Edis, para apoiar a 

presente Indicação. 

 

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 13 de Julho 2021. 

 

 

 
 

JOSÉ NILTON LIMA DE OLIVEIRA 



CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete Do Vereador José Nilton Lima de Oliveira 

 

Vereador de Maceió 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

INDICAÇÃO Nº 262/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores do Conjunto, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando a substituição das luminárias comuns por luminárias de LED 

em toda extensão da Quadra 10 da Rua José Farias Filho, do Conjunto José Maria de Melo, no 

bairro do Tabuleiro do Martins, em Maceió/AL. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

INDICAÇÃO Nº 261/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores do Conjunto, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED 

em toda extensão da Quadra 10 da Rua Maria de Fátima Nobre Soares, do Conjunto José Maria 

de Melo, no bairro do Tabuleiro do Martins, em Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

INDICAÇÃO Nº 263/2021 – GVGR 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores do Conjunto, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED 

em toda extensão da Quadra 07 da Rua Tenente Áureo de Azevedo, do Conjunto José Maria de 

Melo, no bairro do Tabuleiro do Martins, em Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________  
 

1 

INDICAÇÃO Nº 282/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias com o intuito de serem executados os serviços de 

drenagem, saneamento e pavimentação Travessa Manoel Afonso de Melo, Santa Lúcia, 

CEP: 57082-864, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e 

comodidade para todos os moradores e transeuntes, haja vista que o logradouro é de 

barro, e, com o cair das chuvas, as casas ficam alagadas, causando danos materiais aos 

residentes e transeuntes, ficando, a Travessa em comento, intransitável, uma vez que o 

contato da chuva como o solo resulta em lama, deixando-a escorregadia, prejudicando 

a vida de todos os moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 22 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 283/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias com o intuito de serem executados os serviços de 

drenagem, saneamento e pavimentação da Rua Santo Antônio, bairro Tabuleiro dos 

Martins, CEP: 57060-340, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e 

comodidade para todos os moradores e transeuntes, haja vista que o logradouro é de 

barro, e, com o cair das chuvas, as casas ficam alagadas, causando danos materiais aos 

residentes e transeuntes, ficando, a Rua em comento, intransitável, uma vez que o 

contato da chuva como o solo resulta em lama, deixando-a escorregadia, prejudicando 

a vida de todos os moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 22 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 281/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para um mutirão de 

limpeza geral do Conjunto José Maria de Melo, localizado no Tabuleiro do Martins, nesta 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, no fato de que as ruas 

daquele conjunto se encontram sujas e intransitáveis, havendo a real necessidade de 

um plano efetivo para manutenção delas. As sujidades acumuladas vêm atraindo 

animais peçonhentos, gerando enormes transtornos aos moradores e aos transeuntes 

que por ali trafegam. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 260/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Defesa Civil, 

em caráter de urgência, para que seja enviada uma equipe para realizar vistoria e 

avaliação técnica na Encosta localizada na Avenida Governador Afrânio Lages, no bairro 

do Farol, CEP: 57050-015, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Justifica-se a presente solicitação a fim de trazer segurança para a 

comunidade que reside às margens da encosta, tendo em vista que as fortes chuvas que 

recaem sobre a capital põem em risco os moradores que ali residem, bem como os 

transeuntes que por ali trafegam, uma vez que o desabamento é algo iminente. 

Os residentes da localidade relatam que a água acumulada no solo pode 

vir a provocar deslizamentos de terra na encosta, podendo causar inúmeros prejuízos, 

sendo imprescindível, evitar, principalmente, desabamentos. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 259/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias com o intuito de serem executados os serviços de 

drenagem, saneamento e pavimentação da Rua Joana D’Arc, CEP: 57073-700, localizada 

no bairro Cidade Universitária, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e 

comodidade para todos os moradores e transeuntes, haja vista que os logradouros que 

são de barro e, quando chove ficam intransitáveis, prejudicando a vida de todos, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 258/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência, 

para que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de realizar estudos 

para a colocação de redutores de velocidade em frente à Escola Espaço Educar,  localizada 

na Rua Professor Sandoval Arroxelas, nº 510, no bairro de Ponta Verde, CEP: 57035-230, 

nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa tem como escopo garantir a segurança de pedestres 

(moradores e transeuntes) e motoristas, principalmente nas duas vias, em dois sentidos, 

frente à Escola Espaço Educar, visando evitar acidentes, tendo em vista que a rua em 

comento é via de alta circulação, uma vez que é uma avenida de acesso às praias da 

Capital, motivo pelo qual faz-se necessária, com a máxima urgência, a aprovação da 

presente proposição, nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 09 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 256/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para um mutirão de 

limpeza geral na Avenida Valdemar Rufino dos Santos, localizada na Comunidade ABC, no 

bairro de Fernão Velho, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, no fato de que as ruas 

daquela Avenida se encontram sujas e intransitáveis, havendo a real necessidade de um 

plano efetivo para manutenção delas, conforme anexo. As sujidades acumuladas vêm 

atraindo animais peçonhentos, gerando enormes transtornos aos moradores e aos 

transeuntes que por ali trafegam. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 11 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 255/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação do Instituto Feitosa, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência, 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de reascender todas as 

faixas de Pedestre (reforçar a pintura) na Rua Buarque de Macedo, localizada no bairro 

do Centro, em Maceió/AL.  

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa tem como escopo garantir a segurança de pedestres e 

motoristas, evitando acidentes, principalmente pela alta concentração de moradores e 

transeuntes da aludida rua, motivo pelo qual faz-se necessária, com a máxima urgência, 

a aprovação da presente proposição, nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 09 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 254/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias para colocação de grades de proteção e corrimão 

na 2ª Travessa Reginaldo, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 57052-342, nesta 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Se justifica o presente pleito de colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria presente na rua em comento, tendo em vista que a falta dela traz 

riscos de acidentes à população e transeuntes da região, conforme Anexo. Desta feita, 

visando o bem-estar dos moradores da região e transeuntes, se faz necessária a 

melhoria no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 253/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para a limpeza geral e 

revitalização da 2ª Travessa Reginaldo, localizada no bairro da  Pitanguinha, CEP: 57052-

344, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Se justifica o presente pleito de limpeza e revitalização em razão da 

referida escadaria se encontrar em situação de abandono, tomada pelo mato, servindo, 

apenas, como depósito de lixos, bem como visando o bem-estar dos moradores que 

fazem uso da mesma.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 252/2021 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para a limpeza geral e 

revitalização da escadaria da 1ª Travessa Reginaldo, localizada no bairro da Pitanguinha, 

CEP: 57052-342, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de limpeza e revitalização em razão da 

referida escadaria se encontrar em situação de abandono, tomada pelo mato, servindo, 

apenas, como depósito de lixos, conforme Anexo, bem como visando o bem-estar dos 

moradores que fazem uso da mesma.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 251/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores da localidade, que seja 

encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para 

a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que 

sejam adotadas as providências necessárias para colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria da 1ª Travessa Reginaldo, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 

57052-342, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria presente na rua em comento, tendo em vista que a falta dela traz 

riscos de acidentes à população e transeuntes da região, conforme Anexo. Desta feita, 

visando o bem-estar dos moradores da região e transeuntes, se faz necessária a 

melhoria no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 250/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores da localidade, que seja 

encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para 

a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que 

sejam adotadas as providências necessárias para colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria da Travessa Mario Lobo, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP 

57052-285, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria presente na rua em comento, tendo em vista que a falta dela traz 

riscos de acidentes à população e transeuntes da região, conforme Anexo. Desta feita, 

visando o bem-estar dos moradores da região e transeuntes, se faz necessária a 

melhoria no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 249/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores da região, que seja 

encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para 

a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para a revitalização e 

limpeza da Travessa Martins Murta, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 57052-348, 

nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de limpeza e revitalização em razão da 

referida escadaria se encontrar em situação de abandono, tomada pelo mato, servindo, 

apenas, como depósito de lixos, conforme Anexo, bem como visando o bem-estar dos 

moradores que fazem uso da mesma.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 248/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para a revitalização e 

limpeza da escadaria na Rua do Reginaldo, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 

57052-342, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de limpeza e revitalização em razão da 

referida escadaria se encontrar em situação de abandono, tomada pelo mato, servindo, 

apenas, como depósito de lixos, conforme Anexo, bem como visando o bem-estar dos 

moradores que fazem uso da mesma.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 247/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias para colocação de grades de proteção e corrimão 

na escadaria na Rua Martins Murta, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 57052-290, 

nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria presente na rua em comento tendo em vista que a falta dela traz 

riscos de acidentes à população e transeuntes da região, conforme Anexo. Desta feita, 

visando o bem-estar dos moradores da região e transeuntes, se faz necessária a 

melhoria no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 246/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias para colocação de grades de proteção e corrimão 

na Rua do Reginaldo, localizada no bairro da Pitanguinha, CEP: 57052-340, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se justifica o presente pleito de colocação de grades de proteção e 

corrimão na escadaria presente na rua em comento, tendo em vista que a falta dela traz 

riscos de acidentes à população e transeuntes da região, conforme Anexo. Desta feita, 

visando o bem-estar dos moradores da região e transeuntes, se faz necessária a 

melhoria no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 02 de junho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 243/2021 – GVGR 
 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência,com o intuito de serem adotadas as providências necessárias visando à 

execução dos serviços de limpeza geral e de poda das árvores do Calçadão Palácio José da 

Silva, localizado no Conjunto José Maria de Melo, no bairro Tabuleiro do Martins, nesta 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, em razão de a localidade em 

comento se encontrar suja e que as árvores existentes crescerem em demasia 

(conforme Anexo), gerando transtornos aos seus moradores e transeuntes, sendo 

necessária a poda das mesmas, para que se torne viável o tráfego de veículos e de 

pedestres na região, proporcionando maior segurança e comodidade a todos, visando, 

também, evitar eventuais danos que possam vir a ser causados aos imóveis que 

compõem o referido Loteamento. 

 Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 31 de maio de 2021.  

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 65/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Serviço de drenagem e pavimentação asfáltica da Rua Vicente Celestino,
no bairro da Santa Lúcia.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió –

SEMINFRA, expediente solicitando providências para realizar o serviço de
drenagem e pavimentação asfáltica no final da Rua Vicente Celestino
(conhecida como Rua Castro Alves) e suas transversais, região popularmente
chamada de Carnaúba, no bairro da Santa Lúcia.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores da

região que vêm sofrendo há décadas com a ausência do poder público. Nos locais

mencionados não existe drenagem e calçamento, ocorrendo alagamentos no

período chuvoso em diversos pontos críticos das ruas que dificultam o acesso dos

moradores às suas residências. Segue fotos e localização em anexo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de agosto de 2021.

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 66/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita serviço de drenagem e pavimentação asfáltica da Rua Basiliano
Aprigio de Oliveira, no bairro da Santa Lúcia.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió –

SEMINFRA, expediente solicitando providências para realizar o serviço de
drenagem e pavimentação asfáltica da Rua Basiliano Aprigio de Oliveira, no
bairro da Santa Lúcia.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores da

região que vêm sofrendo há décadas com a ausência do poder público. Nos locais

mencionados não existe drenagem e calçamento, ocorrendo alagamentos no

período chuvoso em diversos pontos críticos das ruas que dificultam o acesso dos

moradores às suas residências. Seguem fotos em anexo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de agosto de 2021.

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 67/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita serviço de tapa-buraco na Rua Cabo Reis, no bairro da Ponta
Grossa.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió –

SEMINFRA, expediente solicitando providências para realizar o serviço de
tapa-buraco na Rua Cabo Reis, no bairro da Ponta Grossa.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta é um pedido dos moradores e comerciantes da região.

Como pode ser observado (foto em anexo) esta rua é uma principal com grande

movimento de veículos e encontra-se com uma enorme cratera dificultando o

trânsito local e podendo causar acidentes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de agosto de 2021.

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 68/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita uma força-tarefa para recuperação da Rua Raul Angelo, em
Ipioca.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió –

SEMINFRA, expediente solicitando providências para realizar uma força-tarefa
para recuperação da Rua Raul Angelo, única via de acesso ao Alto Bela Vista,
conhecido popularmente como Alto do Boi, em Ipioca.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta é um pedido dos moradores do local. Como pode ser

observado nas fotos em anexo a rua está totalmente danificada o que dificulta o

acesso dos moradores. A força tarefa se faz necessário para recuperar a rua e a

galeria de águas pluviais que foram totalmente prejudicadas pelas fortes chuvas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 06 de agosto de 2021.

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 69/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita mutirão de limpeza para retirada de entulhos na Rua Doutor Paulo
Neto, Trapiche da Barra.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando à Superintendência Municipal de Desenvolvimento

Sustentável – SUDES, expediente solicitando providências para realizar um
mutirão de limpeza para remoção de entulhos na Rua Doutor Paulo Neto, no
bairro do Trapiche da Barra.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores da

região que encontram dificuldade para trafegar e transitar, pois, a rua e calçadas

estão tomadas de entulhos (fotos e localização em anexo).

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de agosto de 2021

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br



MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br



MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DA VEREADORA TECA NELMA 

 

Rua Sa  e Albuquerque, 564 – Jaragua  CEP: 57022-180 – Fone (82) 3221-1281 – Maceio - AL  
 www.camarademaceio.al.gov.br 

Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

INDICAÇÃO N°  140/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A CRIAÇÃO DO OBSERVATÓRIO 
MUNICIPAL DA JUVENTUDE E OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS 

 

Prezado Presidente, 

Considerando que, de acordo com a Constituição do Brasil e da Lei Orgânica de Maceió, a criação 

do Observatório Municipal da Juventude estaria entre as iniciativas do Poder Executivo, a 

vereadora Teca Nelma, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 216 do      Regimento Interno 

desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja encaminhada  ao Excelentíssimo 

Prefeito da Cidade de Maceió Sr. JOÃO HENRIQUE CALDAS bem como a Secretaria Municipal de 

Governo (SMG) na pessoa do Sr. FRANCISCO MARCOS SARMENTO RAMOS sugerindo que 

conceda a isenção das taxas mencionadas.  

 

JUSTIFICATIVA 

Atualmente, as poucas informações disponíveis para consulta pública no Município não 
são específicas sobre a juventude e, quando são promovidas, não atentam a um prazo razoável 
que seja capaz de dar respostas à sociedade. Acrescente-se que os dados não estão disponíveis 
às e aos munícipes qualquer informação quanto a situação de jovens no mercado de trabalho de 
Maceió, nem quantos jovens buscam atendimento nas Unidades de Saúde do Município, dentre 
outras informações que constituem base para que a gestão municipal possa traçar planos de 
atuação e políticas públicas, bem como para que outras entidades da sociedade civil possam 
executar ações acessórias do Poder Público. 

Neste ponto, é importante frisar que o Projeto de Lei ora apresentado tem o condão 
impelir ao Poder Executivo Municipal a construção de uma base de dados que seja capaz de dar 
suporte técnico à estruturação de políticas públicas que atendam aos interesses da juventude, 
garantindo autonomia e igualdade. 
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MINUTA DO PROJETO DE LEI Nº       /2021 

SOLICITA CRIAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE 
DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE 
IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER 
NATUREZA (ISS) E A DISPENSA DA TAXA DE 
LICENÇA PARA FUNCIONAMENTO ÀS EMPRESAS 
JUNIORES SEDIADAS NO MUNICÍPIO DE MACEIÓ. 
 
 

AUTORA: VEREADORA TECA NELMA 

 

O PREFEITO DO MUNÍCIPIO DE MACEIÓ, no uso de suas atribuições legais, faz saber que a 

Câmara Municipal de Maceió aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:  

 
Art.1º Concede a isenção do pagamento de Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISS) 
e a Taxa de Licença para Funcionamento, para às Empresas Juniores sediadas no município de 
Maceió. 
Parágrafo único. Para os fins de concessão da isenção do Imposto Sobre Serviços de Qualquer 
Natureza (ISS), considera-se como Empresa Júnior: a entidade organizada, as associações civis 
sem fins lucrativos, formada e gerida por alunos de um curso superior, vinculadas às instituições 
de ensino superior pública e/ou privada, nos termos da Lei n.º 13.267, de 06 de abril de 2016. 
 
Art.2º A dispensa da Taxa de Licença para Funcionamento (Art. 177 da Lei Municipal nº 6.685/17) 
será concedida desde a criação da empresa júnior, até completar 48 (quarenta e oito) meses de 
funcionamento consecutivos. 
Parágrafo único. Para os devidos fins, considera-se a data de criação da empresa júnior desde a 
aquisição do Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica – CNPJ. 
 
Art.3º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de 30 (trinta) dias. 
 
Art.4º A isenção concedida nos termos da presente Lei não exonera o beneficiário do 
cumprimento das obrigações acessórias a que está sujeito. 
 
Art.5º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
 
Gabinete do Prefeito de Maceió, em 04 de agosto de 2021. 
 

João Henrique Caldas 
Prefeito 
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JUSTIFICATIVA 

 
O projeto em tela visa conceder a isenção do ISS e a dispensa da Taxa de Licença para 

Funcionamento aos serviços prestados por Empresa Junior - EJs, em razão de sua importância, 
não só no ambiente acadêmico, mas principalmente pelo impacto gerado onde a mesma está 
inserida. O objetivo maior de uma Empresa Júnior é o de desenvolver seus membros 
proporcionando-lhes experiências ímpares ainda na faculdade através da realização de projetos 
de consultoria para diversas empresas. Experiências que tornam possíveis um rápido 
amadurecimento e melhor qualificação para esses estudantes que, em breve, ingressarão no 
mercado de trabalho.  

O Imposto Sobre Serviços (ISS) é o tributo cobrado pelos municípios e pelo Distrito 
Federal. A sua incidência se dá nos casos em que ocorre uma prestação de serviço, com regras 
gerais subordinadas a Lei Complementar n.º 116/2003 e a Lei n.º 11.438/1997. No âmbito 
municipal, incide o ISS sobre as receitas de prestação de serviços.  

A Taxa de Licença para Funcionamento tem como fato gerador a fiscalização, o controle 
permanente, efetivo ou potencial, de quaisquer atividades, licenciadas ou não, decorrentes do 
exercício do poder de polícia do Município. Texto extraído do Art. 177 da Lei Municipal nº 
6.685/17.  

Cabe as empresas júnior proporcionar aos estudantes de graduação uma experiência 
enriquecedora para sua futura vida profissional, pois é nas EJs que o estudante poderá colocar 
em prática o que se foi aprendido na sala de aula, o que proporciona um melhor 
desenvolvimento profissional. Dentro da Empresa Júnior o estudante desenvolverá atividades 
iguais ou até mesmo maiores do que poderá desenvolver quando estiver no mercado de trabalho, 
pois como toda empresa o mesmo terá que apresentar resultados, ideias, projetos que 
contribuam para a EJ.  

É nesse contexto, portanto, cientes de que as EJs desempenham um importante papel 
socioeconômico: geram profissionais diferenciados à sociedade e oferecem serviços de 
qualidade por um custo abaixo do mercado, propiciando soluções acessíveis e a ajuda necessária 
para os desafios encontrados pelas MPEs.  

Em razão da relevância do tema, conto com o apoio dos nobres parlamentares para 
aprovarmos a presente proposta. 
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 142/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A EXCUÇÃO DE DRENAGEM PLUVIAL NO 

CONJUNTO LENITA VILELA, N°16, QUADRA I, NO 

BAIRRO DO TRAPICHE (POR TRÁS DA UPA, NA CIDADE 

DE DEUS), MACEIÓ-AL. 

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Secretário Nemer Ibrahim, após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A indicação se faz necessário tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que a referida rua não 

possui a devida drenagem pluvial, o que acarreta um enorme acúmulo de água quando chove 

no local. Vale salientar que o acúmulo de água acaba por dificultar a circulação de todos os 

moradores, inclusive bloqueando a circulação de pedestres e veículos, uma vez que o nível da 

água, por ser elevado, pode ocasionar acidentes. 

 Sabendo que é direito da população poder contar com a correta infraestrutura 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias urbanas em perfeito 

estado, solicito que sejam tomadas as devidas providências para que seja executada a drenagem 

pluvial da referida rua. 
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Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de Agosto de 2021. 

 

 

 

Teca Nelma  
Vereadora por Maceió  
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ANEXO I  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 141 /2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

ANTÔNIA AGUIAR, LOCALIZADA NO BAIRRO DA PONTA 

DA TERRA, MACEIÓ-AL.  

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Secretário Nemer Ibrahim, após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponíveis para a população, que a referida via encontra-se 

com alguns buracos ao longo dela, o que acaba por ocasionar o perigo dos moradores e veículos 

que circulam pelo local, assim como o acúmulo de água ao longo da via em período chuvoso. 

Vale salientar, que no início do ano ocorreu um acidente onde um dos veículos que circulavam 

pela via caiu no referido buraco, impossibilitando todo e qualquer trânsito da região, colocando 

também em risco a saúde do condutor do veículo e demais presentes.  

Sabendo que é de direito da população poder contar com a correta infraestrutura 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, solicito o recapeamento asfáltico da Rua 

Antônia Aguiar, Ponta da Terra, Maceió-AL. 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 05 de Agosto de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 79/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

Maceió, 05 de Agosto de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
 “REPARO NO ASFALTO DA TRAVESSA DESEMGARGADOR HELIO CABRAL– FEITOSA ”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos moradores do 
referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do calçamento elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, visto 
que   os buracos no asfalto elevam os riscos de acidentes dos que ali circulam, 
principalmente os veiculos. 

 
   Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário   

desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
 

 
 
 
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 80/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA JOSE CORREIA 

MELO,BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 81/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SÃO BENTO, 

BAIRRO DO JACINTINHO”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 82/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

Maceió, 05 de Agosto de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
“REPARO NO ASFALTO DA RUA SÃO VICENTE– JACINTINHO ” 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos moradores do 
referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do calçamento elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, visto 
que   os buracos no asfalto elevam os riscos de acidentes dos que ali circulam, 
principalmente os veiculos. 

 
   Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário   

desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 83/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SÃO VICENTE, 

BAIRRO DO JACINTINHO”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 84/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA GETÚLIO 

CORREIA, BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 85/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA RADIALISTA 

CLEMENTE ALELUIA, BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 86/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA VILA ANTÔNIO 

FELISDORO, BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 87/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA OSCALINA MARIA 

DA SILVA, BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 88/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 05 de Agosto 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA TRAVESSA LARGO DA 

PAZ, BAIRRO DO VERGEL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia. 

 
 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 204/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO TOTA, EM FRENTE A UBS JOSÉ PIMENTEL AMORIM, 
LOCALIZADA NO CONJUNTO SALVADOR LYRA.” 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO que praça se encontra em total abandono e os brinquedos 
apresentando risco às crianças, é importante que este serviço seja executado para que 
proporcione uma área de lazer e ponto de encontro dos moradores, com uma 
iluminação adequada, garantindo a segurança e bem-estar da população e visitantes. 
Seguem fotos da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de agosto de 2021. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 
 

FOTOS: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 205/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA AO SUPERMERCADO BOM DIA, NO CONJUNTO 
SALVADOR LYRA.” 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO que no local se encontra uma área de lazer improvisada pelos 
moradores e que atualmente está apresentando desgaste em sua estrutura, é 
importante que este serviço seja executado para que proporcione um espaço de lazer e 
ponto de encontro dos moradores, com uma iluminação adequada, garantindo a 
segurança e bem-estar da população e visitantes.  
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de agosto de 2021. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 227/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Limpeza e capinação. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 216, 

inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. 

João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência Municipal de Desenvolvimento 

Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, proceder limpeza e capinação, na 

Praça das ASDABEN, entre as ruas A Vinte e Cinco e A Quatro, próximo ao Supermercado Central 

de Alimentos, Benedito Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de extrema 

importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta contribui para descarte 

de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 20 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

  

Descrição da localidade: 

 

BENEDITO BENTES 

 

PRAÇA DA ASDABEN 
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